

令和5年11月14日(火)1・2年探究中間報告会

12月 8日(金)・11日(月)1年学究科総合教育センター実習

1・2年探究中間報告会

3～6 時間目にわたり各会場で中間報告会が行われました。普通科の1年生はミニ探究講座を踏まえて11月からの探究活動(division2)につなげることを、2年生は国際・スポーツ・興味・大町についての探究活動を整理し、最終発表会に向けた探究活動の深化を図ることを目指し、発表に臨んでいました。

学究科の2年生はグループで取り組んだデータなどを整理・比較し、根拠に基づいて考察した研究結果を発表し、説得力をもった研究発表でした。1年生は、これまでの活動による実験データなどで表現する方法やポスター発表に対する姿勢を上級生から学んでいる様子でした。

質疑応答の時間では疑問に思ったことだけでなく、自分の探究活動に沿って質問している生徒もおり、主体的に活動する姿勢が印象的でした。今回の発表会や探究活動を通して、今後の学校生活や1、2年後の進路選択につなげられるといいですね。



1年学究科総合教育センター実習

塩尻市の長野県総合教育センターで、学究科の生徒が1日間実習を行いました。

「ドローン制御とプログラミング技術」、「電子顕微鏡を活用したマイクロ探査」、「GPSを活用した野外調査探査」など4つのテーマに分かれて、生徒は各自午前と午後で1つずつテーマを選び、示されたテーマについて試行錯誤を重ねて課題に取り組みました。

生徒たちは、日頃の学校生活では使えない数々の機材に興味津々で、目を輝かせる姿が印象的でした。

本実習を通して、学ぶ意欲や仲間と協力して課題に取り組む力をさらに高め、探究や学校の授業に活かしていけそうですね。